



Depuis la suspension de la Ligue Professionnelle de Football du Cameroun, l'on vit un véritable bras de fer entre le président de la ligue, le général Pierre Semengue et le président de la FECAFOOT, Seidou Mbombo Njoya.

En effet, le général Pierre Semengue, président de la Ligue de football professionnel du Cameroun, a rejeté la décision de Fecafoot de le nommer président d'honneur de la Fédération camerounaise de football, insistant sur le fait qu'il défendrait son mandat jusqu'à sa fin en 2020.

Il s'exprimait hier lors d'une conférence de presse qui s'est tenue au siège de la Ligue à Yaoundé. Il a ainsi réagi à la résolution de la Fédération camerounaise de football, créant un comité intérimaire chargé de gérer les activités de la Ligue après sa suspension et le nommant président d'honneur de la Fédération.

« C'est une proposition indécente, j'ai un mandat électif que j'ai l'intention d'exercer jusqu'à la fin ... Je rejette complètement ce qui a été dit notamment sur la Ligue ... », a-t-il déclaré.

La décision de créer un comité intérimaire a été prise lors d'une réunion du comité exécutif de Fecafoot qui s'est tenue mardi à Yaoundé.

